

Reyl-Gruppe ernannt CEO für die Golfregion

Montag, 13. August 2018 10:51

Nach der kürzlichen Aufnahme von Pasha Bakhtiar als Partner der Genfer Bank Reyl hat das Institut nun einen neuen CEO für die Tochtergesellschaft in den Vereinigten Arabischen Emirate bestimmt.

Neuer CEO von [Reyl Finance \(RMEA\)](#) wird **Nicolas Farah** (*Bild oben*), wie einer Mitteilung vom Montag zu entnehmen ist. Er tritt die Nachfolge von **Pasha Bakhtiar** an, der vergangene Woche zum Partner der Genfer Bankengruppe ernannt wurde, wie auch [finews.ch meldete](#).

Farah ist gemäss weiteren Angaben ein erfahrener Finanzexperte und war 2015 Mitgründer von RMEA. Zuvor sammelte er mehr als 25 Jahre Branchenerfahrung (Investmentbanking, Managementberatung, Private Equity, Fondsmanagement) in London und Dubai bei Manufacturers Hanover, A.T. Kearney, Standard Bank, Willow Impact Investors und ES Bankers Dubai.

Berater für Staatsfonds und Family Offices

Er verfügt über einen Bachelor of Laws der London School of Economics (1988) und einen MBA von INSEAD (1996). Er war mehr als zehn Jahre als Berater für Finanzinstitutionen, Staatsfonds, Family Offices und High-Net-Worth-Individuals tätig, die er bei der Umsetzung grenzüberschreitender Übernahmen in den Schwellenländern, unter anderem in Afrika, unterstützte.